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Les Airelles
3, rue Courencq

13011 Marseille                                                                  Assemblée Générale

Réf : 12.426 diff 

Notre Assemblée Générale 2011, du 9 février 2012
 Assemblée Générale Ordinaire 
Nous nous retrouvons au Château des Creissauds à Aubagne pour la cinquième fois, à l'occasion de notre                 
 Assemblée Générale. 
L’accueil est prévu entre 14 h 30 et 15 h 15 afin de laisser plus de temps disponible aux échanges.
Remerciements particuliers à Henriette Barthélemy et Robert Amétrano qui accueillent les adhérents pour les       
émargements. 
Après la présentation des différents rapports, les adhérents voteront pour les quatre résolutions suivantes :

1ère résolution  : Rapports moral et d’activité
      2ème résolution : Rapport financier et approbation des comptes et résultats de l’exercice 2011.
             Présentation du budget 2012

3ème résolution : Cotisations pour l'année 2013
             4ème résolution : Renouvellement des membres sortants du Conseil d’Administration 

Ouverture de l’Assemblée Générale (AG) à 15 h 15
Après la projection d'une vidéo d'introduction inspirée de "La Guerre des Étoiles", l'accueil de l'assistance est fait 
en commun par Bernard Lachamp et Gérard Riou
En avant-propos de l'AG, Gérard Riou, Président de l’Association, évoque les décès des "Anciens" survenus depuis la 
précédente AG :
« Commençons, si vous le voulez bien, par la partie la moins plaisante mais néanmoins incontournable de cet après-midi : l’évocation  
de ceux qui nous ont quitté depuis notre dernière assemblée.En premier lieu,  ceux qui ont fait ou faisaient partie de l’APHRAP : 

- Odette SERNIOTTI, qui a fait toute sa carrière au service du personnel, nous a quitté au mois de septembre ; je pense que    
                  l’on se rappelle tous de sa gentillesse et de son amabilité.

- Tout récemment, il y a une quinzaine de jours, nous avons appris le décès de Nour Eddin MANSOUR, conducteur               
                  hautement qualifié de nos ateliers de production, de l’usine de  St Marcel.
Puis aussi, ceux qui n’étaient pas membres de l’APHRAP : 

- Guy  GLOVERT  nous a quitté le 25 avril dernier. Cet antillais de Marie-Galante, sportif et jovial, a fait toute sa carrière      
                  comme chef de poste en fabrication, à l’usine de Marseille. L'amiante, qu'il a côtoyée dans la marine, a eut raison de lui.

- Au mois de juillet, Ginette REYNET, de l’usine de Beaucaire, qui  travaillait en production, atelier de conditionnement,       
                  puis au laboratoire.

- Et au mois de novembre,  Martine DA SILVA, des services commerciaux "Passeport Amitié", puis du DHAI ; nous avons    
                  tous en mémoire sa gaieté  et son dynamisme.
Voila pour ce qui est des informations qui nous sont parvenues sur le sujet. »  

Programme de l’AG

1 -  Gérad Riou soumettra à l’assemblée le bilan de l’année écoulée, qui sera entrecoupé des 
      présentations de divers intervenants des Groupes :
   Il fera un bref résumé de la situation pour les Garanties de Resources. 
   Jean-Claude Dervyn présentera les évolutions de la complémentaire santé MDS.

      Nadia Arpaja  présentera les réalisations loisirs APHRAP de l’année 2011. 
   Frédéric Cosmides présentera la gestion des adhésions et parutions.

2 – Gérard Riou exposera les orientations pour l’année 2012.
3 - Maurice Faure  présentera alors le rapport financier. 
4 - Ensuite nous déciderons de l'évolution des cotisations pour 2013.
5 – Jean-Marie Palun présentera les projets d’Animation pour 2012 et notamment avec l'aide de 
      Jean-François Rocca, le projet de site internet "Aphrapnautes".
6 - En final, l’AG désignera les membres nouveaux ou renouvelés au Conseil d’Administration (CA).
7 - Nous passerons tous alors  au traditionnel Gâteau des Rois.

   Jean-Michel Vigliano, qui anime la présentation, propose comme chaque année, si tout le monde est 
d’accord, d’effectuer les votes des différentes résolutions, à main levée 

(Pour / Contre / Abstention) : 
  Pas de vote contre, ni d’abstention, la proposition est adoptée à l’unanimité. 
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Rapport moral 2011, présenté par Gérard Riou  

Le bilan de notre parcours :

Avant d'entrer dans les détails, nous tenons à exprimer de chaleureux remerciements à nos bénévoles, même s'ils ne 
font pas partie des "instances officielles" ; il s'agit d'Henriette BARTHELEMY qui est d'une aide fidèle au niveau 
des émargements lors de l'AG et d'Alice PALUN qui apportera son soutien aux "agapes" qui concluront notre 
réunion.

L’année 2011 aura été pour notre Association, une année de transition et de changement.
Transition, car en effet,  certains membres de la génération fondatrice ont quitté le Bureau, et changement, 
car une nouvelle équipe a pris en main les commandes  de l'APHRAP.
Nous pouvons dire, aujourd’hui, que tout cela s’est fait sans heurts, calmement et dans la continuité.

Au nom des membres du Bureau, je tiens à remercier  Pierre CARLES, Bernard LACHAMP et 
Jean-Michel VIGLIANO pour avoir, tout en étant restés toujours présents, pris suffisamment de recul,
afin de nous laisser œuvrer en toute sérénité.

Notre Conseil d’Administration s’est enrichi de quatre nouveaux membres, trois appartiennent à la Section
Locale de Beaucaire, et le quatrième, que vous aurez l’occasion d’entendre un peu plus tard dans l’après-
midi, s’est investi dans GALA et dans le groupe de travail "Techniques d’Information et de Communication".

L’harmonisation avec le Groupe Beaucaire s’est poursuivie et le fait que maintenant, trois de ses membres
soient élus au Conseil d’Administration, a grandement contribué à cela. 

              La Section Locale de Beaucaire, a de nouveau un président délégué, ou plutôt une présidente, c’est 
Lucette RONAT,  je la remercie d’avoir accepté cette responsabilité. 
Les deux manifestations  conviviales,  que sont le gâteau des rois et la journée boules ont été une fois de
plus un succès et je crois que nous pouvons dire que les divergences survenues fin 2009, sont maintenant
du domaine du passé.

Concernant le volet social, si par le passé le dossier Garanties de Ressources, nous a causé pas mal de souci,
aujourd’hui, tout est rentré dans l’ordre et ce n’est plus qu’un lointain souvenir. A ce jour, trois personnes
bénéficient encore de ce contrat, deux prendront leur retraite cette année et la troisième partira en 2014.

Notre complémentaire  santé, contrat signé entre l’APHRAP et les Mutuelles du Soleil, se porte bien. Je
n’en dirai pas plus et laisse la place à Jean-Claude, pour vous exposer tout cela.

Groupe Protection Santé (GPS), présenté par Jean-Claude Dervyn  
(Nadia Arpaja, Monique Bonnet, Pierre Carles, Jean-Claude Dervyn, Bernard Lachamp, Michelle Verdalay, Jean-Michel Vigliano)

 Le GPS (Groupe Protection Santé) de l'APHRAP est composé de sept membres avec comme fondateurs déterminés et 
actifs Pierre CARLES et Bernard LACHAMP, et comme animateurs Pierre CARLES et Nadia ARPAJA.
 La mission du GPS est de mener à bien les relations et actions avec les Mutuelles du Soleil (MdS). C'est ainsi que deux 
réunions ont été formalisées en 2011 (le 31/05 et le 15/11). Une troisième réunion s'est tenue avec les affiliés le 15/12/11.

1/ La vie de notre groupe (commentaires graphique 1) :
Nous avons atteint le sommet ou nous n'en sommes pas loin. 
Les perspectives de croissance :

- 3 personnes encore en Garanties de Ressources (NGPR3)
- les "démissionnaires" de MICILS
- les "anciens" actifs prenant leur retraite

2/ Le bilan financier de notre groupe (APHRAP) :
Il est satisfaisant : pour 100 € de cotisations, 91 € ont été reversés comme prestations par les MdS.
La situation financière des MdS est bonne (seuil de solvabilité > 200%).

Assemblée Générale
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3/ L'augmentation de la cotisation :
Elle est essentiellement due à l'évolution des taxes perçues par l’État : pour 100 € de cotisation, il y a 13,27% de taxes.
Le graphique 2 montre que l'évolution est différente pour les affiliés à MICILS (Bayer).

4/ Les pistes de progrès au niveau des garanties :
Résultat acquis : au 1/01/12, les médicaments avec vignette orange sont remboursés à 100% (50% l'an dernier).
Nous aurons dans le courant de l'année des informations sur :
    - Le report des forfaits lunettes sur 3 ans.
    - L'augmentation de la durée du forfait hospitalier.
    - Il est envisagé une augmentation du remboursement de certains actes dentaires.
    - Les MdS réfléchissent à l'ouverture de cabinets dentaires.
       

RAPPEL: Notre contrat (Solea PRO 3000) est un contrat de groupe (constitué majoritairement d'actifs).
     Conformément aux dispositions de l'article 9 du Règlement des MdS, les assurés affiliés à ce contrat sont 
     membres de l'APHRAP : ce qui implique que l'association est tenue de justifier aux MdS l'appartenance des 
     assurés à l'APHRAP.

Gérard Riou voudrait aborder maintenant, la partie information sur et aux adhérents. 
Comme depuis toujours, les adhésions nouvelles, ainsi que les renouvellements ont retenu toute notre attention et nous 
ont  conduit  à effectuer de nombreuses relances.  
Concernant les diverses parutions "Spécial et Lettre", que nous vous adressons tout au long de l’année, nous essayons de 
maintenir une qualité d’information à la fois spécifique et générale, qui vous permette de suivre la vie de notre 
association. Là aussi, je n’en dirai pas plus, et laisse la parole à Frédéric pour vos commenter tout cela.

Evolution de la cotisation mensuelle
 pour 1 adhérent
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2-3 
Les 
Activit
és 
Loisirs
 :

Secrétariat : Adhérents / Historique - Communication, présenté par Frédéric Cosmides
(Robert Amétrano, Frédéric Cosmides)

 Niveau des adhésions :
215 adhérents, répartis en 180 Membres de droit et 35 Membres affiliés.

- 4 nouvelles adhésions de Membres de droit.
- 9 nouvelles adhésions de Membres affiliés (des conjoints et des amis de l'association).
- 3 réadhésions. 
- 173 renouvellements.
- 16 démissions de Membres de droit (certains l'ont exprimé clairement, pour beaucoup d'autres nous 
               avons perdu le contact).
- 1 démission de Membre affilié.

Robert AMETRANO poursuit consciencieusement son travail d'exploitation sur l'évolution des adhésions.
Voilà ce que nous pouvons dire :

L'année dernière, nous avions déjà observé une érosion des renouvellements des adhésions des Membres de droit. Cette dernière se 
confirme. Nous constatons que certains arrivant au statut de retraité quittent l'APHRAP.
A l'inverse nous remarquons qu'il y a un  intérêt marqué vis à vis de notre contrat collectif de Complémentaire santé : cela a pour 
conséquence immédiate le ralentissement de cette tendance.

En ne considérant que les Membres de droit (cf. courbes) ; depuis la création de l'Association, globalement 308 personnes ont été au 
minimum une fois adhérentes.
Nous avons perdu 128 adhérents en 12 ans, soit en moyenne 10 à 11 par an.
Le nombre minimum d'adhérents était de 154 en 2000 (année de création), le maximum était de 227 en 2007 (223 en 2008).
La moyenne annuelle des adhésions est de 184.
Aujourd'hui nous sommes 180 Membres de droit, donc légèrement en-dessous de la moyenne, auxquels viennent s'ajouter maintenant  
35 Membres affiliés (collège en constante augmentation). 

Cette évolution amènera des commentaires de la part de notre Trésorier mais montre la nouvelle orientation que va prendre votre 
Association.
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Communication :

Sur les 215 adhérents actifs (Membres de droit et affiliés), il y a maintenant 133 adhérents connectés à Internet, soit un 
accroissement conséquent puisque cela représente 62% d'Aphrapnautes (rappel en 2010, nous passions le cap des 50%). 

En 2011 :
- 2 Lettres APHRAP
- 16 exemplaires de Spécial
- 42 courriers personnalisés
- 120 courriers concernant les affiliés aux Mutuelles du Soleil (MdS)
- 13 dossiers d'information MdS

Groupe Animations Loisirs APHRAP (GALA), présenté par Nadia Arpaja  
(JM.Palun, N.Arpaja, M.Arpaja, H.Maurer, G.Rols, L.Ronat, G.Riou)

Sans entrer dans les détails car les internautes et, celles et ceux qui l'expriment, ont reçu tout au long de l'année les divers 
exemplaires de Spécial. Aujourd'hui vous pouvez en avoir une idée avec le magnifique diaporama qui est projeté en boucle 
dans la salle, un bilan rapide est présenté :

- 14 journées passées ensemble.
- 70 km parcourus en 8 balades du Colorado provençal jusqu’aux environs de l’étang de Berre.
- Visite de deux abbayes (Sénanque et Le Thoronet).
             de deux chapelles Ste Consorce et Notre-Dame de Beauregard.
- 1 exposition de peinture (de Delacroix à Matisse).
- Mais aussi la visite de Nice avec dégustation de socca.
- La traditionnelle Journée boules dédiée à nos amis disparus Ebro/Escarras.

- Pour les plus gourmands : l’AG avec les gâteaux et galettes des Rois.
- Les incontournables grillades, cette année à St Jean du Puy.
- Et le buffet campagnard qui a rencontré un vif succès : 

         Mémorable mouclade, dégustations des différentes cuvées de Cabrières d’Aigues, visite du village pour digérer la        
       quantité phénoménale de délicieux plats mis à notre discrétion. 

Gérard Riou reprend la parole : « Parmi les objectifs que nous nous étions fixés pour l’année 2011, il y avait la poursuite 
de la mise en place de Gestasso. Je peux vous dire , qu’aujourd’hui c’est chose faite, Gestasso est devenu le seul outil 
interne de gestion de notre association, et pour la partie information, notre site internet accueille de plus en plus de 
visiteurs. 
Plus tard, dans l’après-midi, nous aurons l’occasion de parler à nouveau de Gestasso et des techniques d’information et de 
communication.

Enfin  un dernier point, et non des moindres, que je voudrais évoquer cet après-midi, ce sont les Activités Loisirs. 
Tout au long de l’année écoulée, GALA nous a régalé.  Il a été organisé pas moins de huit balades, toutes plus belles les 
unes que les autres, la visite de la ville de Nice et enfin le Buffet Campagnard à Cabrières d’Aigues.
Je passe la parole à Nadia pour plus de précisions »
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 Le Président reprend la parole : « J’espère que le diaporama présenté en ouverture à notre Assemblée Générale, vous 
aura donné l’envie de vous joindre à nous. Mais pour connaitre la suite, il vous faudra patienter un  peu, notre 
programme 2012, vous sera dévoilé plus tard dans l’après-midi.

Pour conclure ce rapport, je dirai que beaucoup de choses ont été faites et que le Bureau est satisfait de ce qui a été 
réalisé. Le bilan du Conseil d’Administration est positif. »

            
Après la présentation de ces divers rapports d’activité, il fait part des objectifs / orientations 2012

                                                                  Les Orientations   pour 2012 

1 - Continuer à suivre et améliorer notre contrat avec les Mutuelles du Soleil.

2 - Accueillir de nouveaux membres au sein de nos différents groupes de travail et au Conseil d’Administration.

3 - Faire évoluer nos parutions pour mieux informer et garder le contact avec nos adhérents et notamment avec ceux qui 
     sont le plus éloignés.

4 - Diversifier et adapter nos activités loisirs de façon à pouvoir intéresser le plus grand nombre d’entre vous.

5 - Continuer de faire évoluer nos techniques d’information et de communication.

6 - Se rapprocher de l’association 2AB pour échanger des idées et  pourquoi  pas partager des activités en commun.

A la suite du rapport moral et des rapports d’activités, la résolution N° 1 est votée à main levée 
à l’unanimité des présents :
                           Contre : 0    Abstention : 0   Pour : unanimité

            
                                                                        Rapport financier,  présenté par Maurice Faure
A - Comptes 2011

A.1- Recettes : 
Nos recettes sont restées stables (+11,37 €) bien qu'un peu en-dessous de nos prévisions. Toutefois il y a une baisse du-  
poste cotisations conséquence de la modification du Mix adhérents avec plus d'affiliés et moins de membres de droits. La 
compensation vient de nos revenus du compte épargne.

A.2- Dépenses :
Bien qu'inférieures aux prévisions nos dépenses ont sensiblement augmentées (+1146,06 €) Cette augmentation concerne 3 
postes :
Le fonctionnement associatif (+484,31 €) du fait des déplacements du CA (1 CA tenu à Beaucaire et 3 membres qui 
viennent à Marseille)
La contribution aux activités  (+622,48 €) dont la location déficitaire du car pour la Journée à Nice ; cependant c'est le 
résultat d'une volonté de relancer et élargir ces activités avec le Buffet notamment.
L'investissement d'un  meuble classeur (420,02 €) pour nos archives, ici même aux Creissauds.
Par contre nous réalisons des économies sur les publications et informations, pas du tout du fait de leurs réductions mais 
parce que avons de plus en plus d'internautes ce qui limite les frais d'envoi et d'impression. 
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A.3- Résultats :
La perte d'exercice est de 2561,64 €, mais nous nous attendions à plus. Cela fait quand même 1455,25 € de plus qu'en 2010. 
Nous allons davantage solliciter nos adhérents pour les contributions aux activités en 2012.

En conclusion le Trésorier et le Conseil d’Administration sortant sollicitent de l’Assemblée quitus pour la gestion 2011.

B - Budget 2012

B.1- Recettes :
Nous prévoyons un maintien de nos recettes, ce qui demandera un effort particulier pour solliciter les renouvellements de 
cotisations. Un appel à cotisation sera adressé à tous les adhérents 2011, après l'AG.

B.2- Dépenses :
Nous envisageons des dépenses moindres qu'en 2011 avec un plus sur la communication et une réduction de la contribution 
aux activités. Nous prévoyons aussi un petit investissement pour les activités organisées par  la Section Locale de 
Beaucaire. 

B.3- Résultats :
La perte d'exercice serait encore significative mais moindre qu'en 2011. Nous poursuivrons l’investissement dans les 
activités conviviales.

C - Cotisations 2013

Cette année nous votons les cotisations pour 2013. Ce décalage d'un an pris l'an passé a pour but de faciliter le règlement 
des cotisations dès le début d'année, sans attendre l'AG.
 
Nous soumettons à votre vote une augmentation des cotisations, non pas à cause des pertes qui restent "volontaires" mais du 
fait que nous avons atteint un point de déséquilibre pour la couverture du fonctionnement de nos ressources propres. 

Néanmoins depuis la création de l'association en 2000 les cotisations ont  baissées (de 22,87 € à 15 € pour la cotisation de 
base)
En calculant avec l'inflation de la période et sur la base de 2001 où la cotisation était de 100 F (soit 15,24 €) cela donnerait 
18,47 € (voir diapo page suivante).

Nous vous proposons les cotisations 2013 suivantes :
17 € pour les anciens et nouveaux adhérents ainsi que pour les nouveaux et anciens sympathisants, 

 24 € pour les couples anciens et nouveaux, 
  7 € pour les affiliés. 

Je soumets ces propositions à votre approbation. 

A la suite du rapport financier, la résolution N° 2 est votée à main levée à l’unanimité des 
présents :          Contre : 0     Abstention : 0      Pour : unanimité

Quitus est donné pour la gestion financière

La proposition du niveau des cotisations, résolution N° 3 est votée à main levée à l’unanimité des 
présents :   
                      Contre : 0    Abstention : 0    Pour : unanimité
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Nouvelle intervention dans le cadre de GALA 

Projets d’Animations 2012,  présentés par Jean-Marie Palun 
 
Jeudi 19 janvier : Balade sur le circuit des bories et visite du village de Cornillon- Confoux

Jeudi 15 mars   : Balade de 14 km à partir des Encanaux (Auriol) par le vallon des Infernets, dénivelé 400m. Pique nique 
au Grand Vedi.
Pour ceux qui ont des difficultés de mobilité et afin de se retrouver plus nombreux pour partager le 
moment convivial du repas, nous mettrons à votre disposition un véhicule qui vous amènera jusqu’au 
Grand Vedi. Libre à vous de descendre à pied au retour ou non.

Jeudi 5 avril : Vous saurez tout sur la glace de la Sainte Beaume…
           Visite guidée le matin, de la Glacière Pivaut et du Musée de la Glace. 
           Repas tiré du sac. L’après-midi visite du village de Mazeaugues et de ses fontaines.
           Goûter et dégustation au domaine "La Rose des vents".
           Participation pour la journée 5 €.

Jeudi 10 mai : Visites guidées de l’abbaye de St Roman et du château de Beaucaire
           Pique-nique à la mi-journée.

Samedi 2 juin : Journée boules à Beaucaire  "Souvenir Ebro/ Escarras ".

2000 2001 2002 2003 2004 2005 2006 2007 2008 2009 2010 2011 2012

Nouveau22,87 € 15,24 € 10,00 € 15,00 € 15,00 € 15,00 € 15,00 € 15,00 € 15,00 € 15,00 € 15,00 € 15,00 € 17,00 €

Réel 22,87 € 15,24 € 10,00 € 15,00 € 15,00 € 15,00 € 15,00 € 15,00 € 15,00 € 15,00 € 15,00 € 15,00 € 15,00 €

Inflation 15,20 € 15,46 € 15,72 € 15,99 € 16,26 € 16,54 € 16,82 € 17,10 € 17,39 € 17,69 € 17,99 € 18,30 € 18,45 €

2000 2001 2002 2003 2004 2005 2006 2007 2008 2009 2010 2011 2012
0,00 €

5,00 €

10,00 €

15,00 €

20,00 €

25,00 €

Réel
Nouveau

Inflation

Evolution Cotisation de base

Réel Nouveau Inflation



Assemblée Générale

Jeudi 7 juin : Le temps des cerises à Cabrières d’Aigues où nous sommes attendus.

Jeudi 21 juin : Marseille avec visite guidée des forts du Vieux-Port et de l’abbaye de St Victor. Les frais des visites sont  
                     offerts par l’Association. Le restaurant est à votre charge !

Jeudi 20 septembre : Roquebrussane avec une balade de 8 km et un faible dénivelé. Pique-nique près de la source Orris.

Jeudi 11 octobre : Buffet campagnard, lieu à définir.

Jeudi 25 octobre : Fontvieille et la meunerie de Barbegal, balade de 9 km, faible dénivelé.

Jeudi 15 novembre : Grillades à la bergerie de Tuny, nous irons par le Vallon des séniors à partir de St Jean de Garguier.

Jeudi 6 décembre : Meyrargues avec son château et l’aqueduc, un circuit de 9 km.

Programme riche, assez dense en juin, proposant des visites, des dégustations…, éparpillées dans la région. 
Les balades deviennent plus courtes et moins difficiles, nous empruntons "les vallons des séniors" mais nous continuons à 
maintenir ces activités d’extérieur qui rassemblent les amoureux de la nature.

* * * * * * * * * * 

Groupe Nouvelles Technologies d'Information et Communication (NTIC), 
présenté par Jean-François Rocca  

(Jean-François Rocca, Frédéric Cosmides, Maurice Faure, Jean-Marie Palun, Gérard Riou)

De Gestasso à Aphrapnautes....

Depuis quelques années, les adhérents de l’APHRAP ont pris l’habitude, tout au moins ceux qui sont connectés, de 
consulter directement les informations issues de nos publications, de s’inscrire aux activités et parfois même donner leur 
opinion sur des questionnaires en ligne, sans devoir se déplacer de chez eux.
Ceci, grâce à la partie “réservé à nos adhérents” de notre logiciel de gestion : Gestasso.
Gestasso leur permet directement à partir de leur PC ou MAC de modifier leur coordonnées, de s’inscrire aux activités, et 
d'accéder aux publications (Lettre, Spécial, diaporama).
Le groupe TIC va, comme nous vous l’avons annoncé lors de l’Assemblée Générale, mettre en ligne un plus grand nombre 
d’informations, afin d'offrir aux adhérents un espace dédié pour les bonnes adresses et bons plans, qui sera également leur 
support sur les Nouvelles Technologies d'Information et Communication : NTIC.

L'implémentation de ce site (http://aphrapnautes.net23.net) qui devrait être opérationnel à la fin du 1er trimestre 2012, nous 
permettra aussi d’inclure la partie Gestasso que vous connaissez déjà.

 * * * * * * * * * *

 Jean-Marie Palun et Jean-François Rocca donnent quelques renseignements techniques complémentaires et
présentent quelques diapos à propos du site Aphrapnautes 
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Toujours avec l'aide d'un diaporama, Jean-Marie Palun reprend la parole pour évoquer des projets d'activités  nouvelles 
et ateliers : Astronomie, Archéologie, Histoire, Préhistoire, Mycologie, Gastronomie, Cuisine, Activités Sport/Nature 
ou Voyages.
Un échange d'idées a lieu avec l'assemblée et afin de pouvoir terminer notre AG, il est suggéré de poursuivre ce dernier
durant le moment festif.

 * * * * * * * * * * 

Renouvellement partiel du Conseil d’Administration

La liste des membres du Conseil d’Administration actuel, ainsi que celle des candidats qui se 
présentent sont affichées sur l’écran.
 
 Les membres sortants sont : 

Robert Amétrano, Paul Benhaïm, Pierre Carles, Frédéric Cosmides,
Jean-Claude Dervyn, Maurice Faure, Bernard Lachamp et
Jean-François Rocca. 

Les autres membres restants du CA sont : 
 Nadia Arpaja, Christian Bastet, Daniel Martinez, Jean-Marie Palun,
 Joseph Poveda, Gérard Riou, Gilbert Rols, Lucette Ronat et 
 Jean-Michel Vigliano.

9 sièges sont à pourvoir, les candidats(8) sont les suivants : 
 Robert Amétrano, Pierre Carles, Frédéric Cosmides, Jean-Claude Dervyn, 
 Maurice Faure, Bernard Lachamp, Jean-François Rocca et Michelle Verdalay

Le vote se fait avec 64 présents et 50  pouvoirs sur 180 votes possibles. 

Nous exprimons à nouveau nos remerciements à Paul Benhaïm pour l'ensemble de son action au sein de 
l'Association depuis sa création. Il reste un adhérent fidèle mais quitte le CA pour se consacrer à une action 
humanitaire.

 Jean-Michel Vigliano reprend la parole pour aborder le dernier point de l'ordre du jour de notre AG. 

Pour la résolution N° 4, l’ensemble des candidats présentés est élu à main 
levée, à l’unanimité des présents :   
                     Contre : 0    Abstention : 0    Pour : unanimité

 
L’Assemblée Générale se termine vers 17 h .

Il  est ensuite proposé de partager les Galettes des Rois qui nous attendent ; cette partie       
"festive" de notre réunion s'est terminée vers 19 h.
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